

新たな全盛期構築のために！

総聯23次全体大会が5月24日、25日行われました。大会では22次全体大会からの4年間を総括し向こう4年間の主な課題が討議され総聯中央委員及び中央機関役員選挙が行われました。大会には金正恩第1書記から祝賀文が寄せられました。

新たな4年間の主要課題

- ①伝統が強くで大衆地盤が強く前途洋々な威力ある組織強化を図る。
- ②本大会を機に運動を新しい世代を中心に転換していく。
- ③同胞と次世代の幸福と未来のための活動を引き続き行っていく。
- ④祖国の強盛国家建設と祖国統一実現に寄与し対外活動を活発に行っていく。



2014年5月24日撮影

以上の内容で討議決定しました。

※大田商工会、洪竜守理事長が地域商工会を代表し討論しました。

※総聯大田支部、大田商工会、女盟大田支部、定期大会、総会は6月29日に開催されます。

大田商工会では新年を迎え、個人事業主様の平成25年分所得税・消費税の確定申告サポートに全力を注ぎました。まず、1月28日昼、夜2回にわたり開催した税金説明会では、東京都商工会、蒲田税務署個人課税第一部門から講師をお願いし、74人の会員の方々にご参席頂きました。

説明会では主に

- ①個人事業者の26年より完全記帳義務化の実施
 - ②消費税率が平成26年4月より5%から8%に引き上げ
 - ③平成25年1月から25年間新たに創設された復興特別所得税の導入
 - ④平成26年4月1日より、領収証の印紙が税抜き3万円以上から5万円以上に変更
 - ⑤確定申告における留意点
- についての説明と今後の対応策を中心に講義が行われました。



同時に1月中旬から2月初旬にかけ個別訪問、記帳相談・アドバイスも行い2/18よりスタートした確定申告も順調に終え、今年も200人を越える方々の申告をサポートしました。



去る1/24(金)東京商工会主催の同胞新春講演会(新宿京王プラザ)が行われ、大田地域は22名参加しました。一部講演会では、講師を日本体育大学理事長松浪健四郎先生をお招きし、ウリナラとのスポーツ交流訪問のエピソードや、これからの関係構築について語っていただきました。写真は、2部宴会の様子です。女性の方々を始め多数の大田同胞が参席致しました。

朝青大田支部では7月19日の支部定期大会に向けて、勉強会の強化、班活動を通して第6学校の新校舎建設基金運動に全朝青員達が参加するという目標を掲げこの期間活動をしてきました。

去る3月22日に行われた卒業生祝賀会には今年朝高を卒業した優姫早平、朝大を卒業した景好、悟極早達を祝い大会までの決意を新たにしました。

その他にも4月に誕生日を迎えた哲成、理華早達の誕生日会を行うなど朝青員達の為の活動を行う一方で定期的勉強



建設基金記帳額8,000万円突破！



第6学校
新校舎工事
7月中旬
いよいよ
完工！



昨年10月19日に着工式が行われ始まった第六学校新校舎建設工事はこれまで順調に進み現在内装工事の最終段階に入りました。7月中旬には工事が終わり新校舎の完工を迎えます。第六生徒達は2学期からは新校舎で学ぶこととなります。この間、新校舎建設のための「建設基金運動」が建設委員、支部、分会、団体役員を中心に全同胞的に展開され5月20日現在180件の参加をいただきました。惜しみない多大なご協力こそより感謝申し上げます。建設基金運動は継続して行われます。更なるご協力をよろしくお願い申し上げます。



メンバー紹介

녀맹활동

大田トポヨロポン、2013年10月、ついに女性同盟大田支部常任協議会が発足しました。私は常任協議会の責任者文美子です。協議会は私をはじめ7人のセセで構成されています。大田女性同盟は、これまでに多くの成果を築きあげてきた東京都内

でも有名な伝統ある組織です。対外事業、子女部事業、そしてバレーボール部をはじめとする各種クラブ活動など活発な活動を展開してきました。協議会メンバーは、大田女盟の伝統を受継ぎセセを中心としたより団結した女性同盟組織を作り上げるため、一層の努力をしていく決意にあふれています。経験不足、力不足ではありますが、たくさんのアドバイス、ご協力お願いいたします。



청상회활동!
 THE WIMPOON
 わんぱくずもう



去る4月29日、わんぱく相撲2014大田区大会が行われました。第6学校は、2009年に東京のウリハッキョの中で初めて出場し、それから6年連続、毎年出場しております。今年は青商会の引率の元、11名の学生が出場しました。4年男子2位、5年女子2位、6年女子3位、6年男子ベスト8また、参加11人の力で初ルールの<学校対抗>で2位でした！(1位池雪小、同2位北糞谷小) 우리학교學生が、何の差別も隔りもなく、日本の学校と同じく土儀の上で同じ経験をできる環境を作る事。そういう対外交流事業が今後とも大事でしょう。(場所：大田区産業プラザP10)

会などを行い地域の同胞社会の発展のため活動を頑張っています。これからは、今年朝大を卒業して朝青のホープ景好、悟極早達が主導になり毎週木曜日に班活動を通して第6学校の新校舎建設基金運動を盛り上げていきますので朝青の活躍に期待してください！

朝鮮オモニ中央バレーボール大会 2連覇達成!!



準決勝も東大阪を2-0で倒し、決勝戦に進んだ。決勝戦の相手は大阪・生野南。1セットは先取したが、2セット目は13-6にリードを許してしまった。でも、ここからが大田チームの底力の見せどころ。皆がフォローしあい、必ず勝つという一心で24-24のジュースに持ち込み、27-25でみごと優勝。2連覇を達成した。通算4回目の優勝。チームみんながミスを責めずにフォローし、励ましあえたのが勝因だと権陽子元主将は語る。金明秀主将は、次回2016年広島大会でも今まで以上に活躍出来るよう、練習を続けたいと話す。

平均年齢50歳の大田バレーボールチーム!
選手募集中! 初心者大歓迎! です!!



**어머니
POWER**

第23回在日バレーボール大会が千葉ポートアリーナで開催された。各地チーム、230に約30年間子権陽子元主将から

朝鮮オモニ中央バレー4月26日、27日にトアリーナで開催された地域予選を突破した18チームが集まった。2年前チームをひばってきた引き継いだ金明秀主将は、今回の大会で引退する元主将の最後の大会を何があっても優勝で飾ろうとチームをまとめ、大会に挑んだと言う。一日目のグループ予選では京都、愛知東春、大阪中西チームをくだし、二日目の



去る4月19日(土) <高校無償化連絡会>、大田区区議会議員の方々をはじめ40名の方が第6学校を訪れ、幼稚班保育と初級部授業を参観しました。

高校無償化連絡会 第6 학교訪問!

授業参観後、西南地域の学校沿革、新校舎建設に関するDVD鑑賞、特別講演、懇談会が行われました。

異年齢合同保育を参観した参加者たちは「教育の原点をみた。異年齢の園児達が手を取り合って過ごす姿を見てとても微笑ましかった」と感想を述べていました。



懇談会にはオモニ会を中心とする学父母も参加し、園児、学生達が安全に通える地域環境についての意見交換等も行われました。

子どもたちに ウリ音楽を

去る3月25日、きゅりあにて、東京第6学校のオモニ会が企画し城南・大田・渋世同胞による実行委員会が主催した「オンマたちが贈るオリニのためのコンサート」「30代の実力派ア



ーティストたちが贈る春コンサート」が無事に幕を閉じました。春コンサートはほぼ満席、オリニコンサートは約200人が観覧しました。子どもたちに本物のウリ文化を届けるとともに、子供たちを育てる大人たちの輪を広げる素晴らしい機会になりました。

「写真提供: 朝鮮新報」

同胞のみなさん

안녕하세요!
안녕하세요!

大田区在住の子育てサークル(未就学児)、『ビョムリ』です!

今年にはビョムリが結成して15年になるアニバーサリーイヤーです☆新規会員さんも増えて、今までにないイベントをすべく役員たちが奮闘しています! (◎o◎)/

先月4月に新園児、入学生のお祝い会をしました! オンマ、オリニたち、総勢18人に参加していただきました! 今年度は体験型、ランチ会などオンマにもオリニたちにも楽しいイベントを企画しております!

少しでも気になった方はぜひ一度遊びに来てみてください! 子育ての悩みや相談、気軽に話し合えるオンマ仲間を作りませんか?! (●o●)

連絡先: 柳清姫 090-5433-4103

第6ハツキョ

新校長紹介!



学父母の皆さん アンニョンハシムニカ 教員生活30周年を迎える今年、本校に赴任した校長の康相秋です。過去、第6学校で教務主任を9年間、西南地域で合計24年間教鞭をとった経験と教訓を最大限に生かして、この西南地域の拠点である

第6学校を守り、発展させたい一心で学校事業を始めました。ウリ園児、学生たちが新校舎で心おきなく学校生活を送れる様に全力で取り組んで行こうと思います。



JC・Kyc大田懇親会!!

去る5月31日、JC(東京青年会議所)・Kyc(青商会)懇親会が蒲田<とん豚トン>にて行われました。2010年から行われた懇親会も今年で3回目。今回お互いの活動や情報を共有する有意義な場になりました。これからの、お互い、地域の活性化と青少年の健全育成のために共に頑張ってまいります。



2014年2月23日

長野県「しらかば2in1スキー場」

今年で3回目を迎えた恒例イベント<青商会スキーイベント>が行われました。今年、第6 학교高学年のスキー教室と同時開催! 参加者は63名、バス2台を貸切り楽しいひと時を過ごしました。帰路、渋滞にはまりましたが、事故なく無事終わりました。

- 今後の予定です!
- 6月17日(火) 東京商工会定期総会/17時/東天紅
 - 6月21日(土) 女盟東京本部定期大会/13時/出版会館
 - 6月21日(土) 東京青商会総会/17時30分/浅草ビュー
 - 6月29日(日) 大田支部、大田商工会、女盟大田支部定期大会、総会/11時/旧大田支部

ぜひ登録して下さい!

学校・地域・同胞社会のタイムリーな情報を皆で共有し、発信出来るメルマガに登録しよう!

ml-ota-tonpo@39n.jp

